

18-9-89

Terminaron con gran brillantez las fiestas patronales

SAN JUAN. (De nuestro corresponsal, M. Sánchez Buedes).— Con gran brillantez y animación se han desarrollado este año las fiestas del Santísimo Cristo de la Paz, que han sido presenciadas por una enorme multitud de público.

La alborada del día 12, resultó altamente emotiva. Asistió una gran cantidad de público, —más del doble tal vez de la capacidad de la iglesia. Al final de la misma, y desde los balcones del Ayuntamiento, fue pronunciado brillantemente, el pregón de fiestas por nuestro paisano don Vicente Carrillo.

Al concurso músico-vocal concurren seis conjuntos, resultando vencedores los grupos El Fin, Los Jaguar's y Ellos, que con Los Seis de España animaron las veladas musicales de estos días.

Cerca de 70 niñas y señoritas, ataviadas con el traje alicantino y presididas por la reina de las fiestas y su corte, participaron en la ofrenda de flores, que tuvo lugar durante la solemne misa del día ca torce.

La procesión del Santísimo Cristo de la Paz resultó extraordinariamente solemne. La circunstancia de coincidir en domingo, trajo a San Juan una enorme multitud de personas. Se calcula en cerca de 4.000 el número de participantes en el desfile procesional, y muchos más el de quienes lo presenciaron a lo largo de su recorrido. Tomaron parte también la banda de música del Departamento Marítimo de Cartagena, —que antes había dado un maravilloso concierto— la de Educación y Descanso de Alicante y La Paz de esta villa, además de la banda de cornetas y tambores del Regimiento de Infantería.

Estas tres últimas agrupaciones musicales han sido las que han amenizado con sus desfiles y pasacalles todos los días de las fiestas.

También resultó particularmente animado el desfile infantil de disfraces celebrado en la tarde del día 15, bajo el patrocinio de la comisión y de la Caja de Ahorros del Sureste de España, que celebró su popular Día de la Caja. Concurrieron 92 disfraces, algunos de gran mérito y valor. Los premios se concedieron: los de niños a los disfraces «Astronauta» y «Piloto», los de niñas a «Portuguesa» y a «Isabel II», y los de grupo a «Charleston», «Andaluzas» y «Hippies». Además todos los niños fueron obsequiados con juguetes y una libreta de la Caja de Ahorros con una imposición inicial.

Pero lo que resultó realmente maravilloso fue el desfile de carrozas del día 16. Se presentaron 21 carrozas, —número hasta hoy nunca alcanzado—, algunas verdaderos monumentos artísticos. Obtuvo el primer premio la titulada «Viaje al fondo del mar», el segundo, «Ecos del Mediterráneo», el tercero, «Ballenato» y el cuarto «Abanico japonés».

A este extraordinario desfile contribuyeron el pueblo hermano de Muchamiel con una maravillosa carroza titulada «Astronautas» y la ciudad de Elche con otro monumento artístico denominado «Dama de Elche», que fueron admiración del público. También Alicante colaboró a la brillantez de la fiesta, con unos deliciosos grupos juveniles femeninos y

la agrupación musical humorística «Pega al bombo».

Este extraordinario desfile estuvo amenizado por la dulzaina, con los cabezudos y los gigantes, —estos no desfilaban desde hace exactamente 40 años— la banda de cornetas y tambores del Regimiento de Infantería, y las bandas musicales La Paz, de esta villa, la de Educación y Descanso y una agrupación de la Cruz Roja de Alicante.

Nuestra sincera felicitación a la entusiasta comisión de fiestas que ha sabido presentar este año tan completo y atractivo programa.

te
ni
«
no
ce
ci
in
n
e
d